



Regionaljournal Steiermark



## Schwere Körperverletzung

**Graz, Straßgang:** Bei einer Auseinandersetzung Dienstagnacht, 16. April 2013, schlug ein 17-Jähriger einem 18-Jährigen mit einem Glas ins Gesicht, wodurch dieser Verletzungen unbestimmten Grades erlitt.

Gegen 23:00 Uhr kam es in einer Diskothek zwischen einem 17-Jährigen aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag und einem 18-Jährigen aus dem Bezirk Leibnitz zu einer Auseinandersetzung. Dabei schlug der 17-Jährige dem 18-Jährigen mit einem Glas ins Gesicht. Anschließend versetzte er ihm einen Faustschlag, wodurch er Verletzungen unbestimmten Grades erlitt. Der 18-Jährige wurde nach der Erstversorgung ins UKH Graz überstellt.

